



## Sanierung der Staufbergstrasse Verkehrsführung während der Bauzeit

Die Gemeinde Niederlenz plant, die Staufbergstrasse ab Herbst 2025 bis voraussichtlich Frühjahr 2027 zu sanieren. Während der gesamten Bauzeit wird die Staufbergstrasse nur einspurig befahrbar sein.

### Verkehrsführung während der Bauzeit

Richtung Dorfrain: Der Verkehr wird ab Lenzburg über die Staufbergstrasse im Einbahnregime geführt.

Richtung Lenzburg/Hardstrasse: Der Verkehr wird ab Knoten Dorfrain über den Lenzhardweg im Einbahnregime geführt.

### Bauphase Knoten Dorfrain

Während der Bauphase am Knoten Dorfrain wird eine zusätzliche Umleitung für den Durchgangsverkehr eingerichtet.

### Busverkehr

Die Buslinie auf der Staufbergstrasse bleibt weitgehend in Betrieb, mit Ausnahme der Phase während der Bauarbeiten am Knoten Dorfrain.

### Testphase Poller Lenzhardweg

Am Lenzhardweg wird die provisorische Verkehrsmassnahme mit den Anfang Mai 2025 installierten Pollern bis Herbst getestet. Zum Abschluss erfolgt ein Erfahrungsaustausch mit den Anwohnern des Lenzhardwegs, dessen Erkenntnisse in das Bauprojekt einfließen.

### Weitere Massnahmen

Bis zum Baustart wird der gezielte Einsatz von Pollern an einzelnen Stellen des Lenzhardwegs geprüft, um das Einbahnregime zu stärken und Fussgänger:innen besser zu schützen. Während der Bauphase werden die Poller alle auf einer Seite platziert, um die einspurige Nutzung besser zu unterstützen.

### Information

Vor dem Baustart im November werden die Anwohner:innen vom ausführenden Unternehmen (noch nicht festgelegt) über die genauen Abläufe informiert.

### Kontakt

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an unseren Leiter Werk- und Hausdienst, Cyrill Gisi:  
[c.gisi@niederlenz.ch](mailto:c.gisi@niederlenz.ch)

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis für die bevorstehenden Einschränkungen während der Bauphase. Wir sind überzeugt, dass nach Abschluss der Arbeiten für die Anwohner:innen ein Mehrwert resultieren wird.

Juni 2025

GEMEINDERAT NIEDERLENZ